#### ありがとうマーク・オハラさん

■7月31日 市役所



3年間にわたり、勝山市の国際交流員として活躍 された、マーク・オハラさんが任期満了に伴い出身 地のハワイに帰られました。また、マークさんは勝 山大使に委嘱されました。



# 福井国体への準備始まる

■8月7日 市役所



平成30年開催の第73回国民体育大会及び第18回 全国障害者スポーツ大会の勝山市準備委員会設立発 起人会が行われ、本格的な大会準備が始まります。

#### (仮称) 北谷町コミュニティセンター起工式

■7月2日 北谷町河合地係



北谷町のまちづくり拠点になる(仮称)北谷町コ ミュニティセンターの起工式が行われました。公民 館機能のほか地区の活性化の中心を担います。

#### 比良野家住宅の離れ座敷公開

■7月12日 野向町龍谷



市指定文化財の比良野家住宅離れ座敷の改修工事 が完成し、内部が公開されました。所蔵されている 貴重な資料などの説明もされました。

# 真夏の雪に歓声!

■7月28日 かつやま恐竜の森



雪の活用のための実験で保存しておいた雪を使い、 恐竜博物館前の公園にソリゲレンデを設営し「真夏 の恐竜雪まつり」を開催しました。

### 子どもたちが輝く演奏会

■7月31日 市民会館ホール

勝山市の音楽家のたまごたち4人と、オーケスト ラ・アンサンブル金沢との演奏会が行われ、多くの 聴衆を魅了しました。なお、本事業は宝くじの助成 金で実施しました。

#### 出演者

- ・大道詠亮さん (フルート)
- (ピアノ)
- (ピアノ) ・花田佳奈さん (ピアノ)





# 山口茜さんインターハイ2連覇! 勝山高校女子バド団体3位入賞!

■8月6日 千葉県ポートアリーナ





千葉県で開催さ れた全国高校総合 体育大会のバドミ ントン女子シング ルスで山口茜選手 (勝山高校2年)

が県勢初の2連覇を成し遂げました。

山口選手は鈴木咲貴選手とのダブルスも3位入賞 し、勝山高校女子バドミントン部は団体戦で3位に 入賞するなど健闘しました。



#### 平泉寺物販施設等オープン

■7月15日 平泉寺

福井県の補助金などを用い、平泉寺の新たな物販 施設と、新たな蔵2棟がオープンし、記念式典が行 なわれました。





# 野外恐竜博物館オープン

■7月19日 北谷町杉山

杉山の恐竜化石発掘現場横に福井県立野外恐竜博 物館がオープン。化石発掘体験もできます。新たな 人気スポットの誕生です。





9 — 広報かつやま8月号 No.717 広報かつやま8月号 No.717 ---- 8